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皆様、いかがお過ごしですか？

スタッフからのおたより
師 走

令和２年１２月号

し わ す

この時期よく見かけるポインセチア。合衆国の初代メキシコ大使
ポインセット氏がこの花に魅了され、アメリカに持ち帰り広まりました。
メキシコ原産の花で寒さにあまり強くなく１０℃以上の温度が
必要なため、室内の日当たりの良い窓際に置くと良いそうです。

今年もあっという間に、残り少なくなってきました。
今までの暮らしが一変した２０２０年でしたが、
個人的にも一人娘の子育てがひと段落したことで
新しい生活に慣れていくための１年でした。

新しい年は、親しい人に気軽に会える世の中になって
いるといいですね。本年もありがとうございました。

－ お客さまを守り、豊かさと幸せを提供いたします －

当社の動画CMが
できました!!

ＱＲコードから
ぜひご覧下さい!!

今年一年間のご愛顧ありがとうございました。
何かと話題の多い年でした。

私が出ようとしていた水泳大会はほぼ全て中止、
真夏の祭典「鈴鹿8時間耐久ロードレース」も中止となり

何とも節目なく年末を迎えた感じです。
当社としましては、新たに

日新火災や三井住友あいおい生命の取り扱いが増えました。
これにより皆様には、ニーズに合ったより多くの
幅広い提案が出来るようになったと思います。
また、投資信託や株式の金融商品仲介業も

順調に顧客数を増やしました。
当社の考えは、リスクは保険を使って最小限の費用で抑え

豊かさは運用でより豊かになってもらいたいと言うことです。
これからもその精神はスタッフ一体になって貫いてまいります。
最後になりましたが、皆様には今年一年の感謝を申し上げると
ともに、来る年が佳き年になりますよう祈念申し上げます。

豊田 真智子

水本 瞳

今年１年を振り返ると、
いい事も悪い事もあった激動の１年でした。
来年は、毎日泣きながら学校に通っていた娘が
６年生になります。子供達に負けないように

成長できる１年にしたいです。
皆様にとって来年も素敵な１年になりますように!!


